## Nuestro Boletín está incluido en el Índice Médico Español

Gerardo Rodríguez Martínez

Director del Boletín de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria

[Bol Pediatr Arag Rioj Sor, 2004;34: 7]

## Queridos compañeros:

Me complace informaros que nuestro Boletín ha sido registrado en la base de datos denominada Índice Médico Español (IME). Como todos sabéis, el formato de publicación del «Boletín de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria» fue modificado, desde el primer número de 2003, para intentar cumplir las normas de aceptación/selección del registro IME. Entre otros, el principal cambio realizado fue la traducción del título y resumen de los artículos al inglés. Además, siguiendo con las normas del IME, se solicitó un nuevo ISSN para publicaciones periódicas al Centro Nacional Español del ISSN de la Biblioteca Nacional porque el antiguo (n° 0211-2051) fue retirado, a partir del año 1985 (vol 15), cuando el nombre de «Boletín de la Sociedad Aragonesa de Pediatría» se cambió por el actual. A partir de ahora, la inclusión del Boletín en el IME se hará constar en la página inicial de todos los números.

El Index Medicus es el registro internacional más importante de resúmenes de revistas médicas prestigiosas, sobre todo en lengua inglesa, con una vía de difusión principal en Internet llamada MEDLINE. Por otro lado, el IME es la mayor base de datos de revistas médicas de investigación en lengua española. La elaboración del IME viene coordinada por el Profesor Rafael Aleixandre Benavent, del Instituto de Historia de la Ciencia y Documentación López Piñero (Consejo Superior de Investigaciones Científicas-Universidad de Valencia). En Internet también existe un buscador gratuito del IME donde se detallan los títulos, autores y resúmenes de los artículos de las revistas registradas. Nuestro Boletín aparecerá próximamente en este buscador que depende del CSIC de Madrid y cuya dirección en Internet es la siguiente: http://bddoc.csic.es:8080/IME/BASIS/ime/web/docu/SF

La inclusión del Boletín en el IME no hubiera sido posible sin el esfuerzo de todos los que habéis colaborado al enviar vuestros trabajos, con los correspondientes resúmenes en inglés y el formato del texto adaptado a las normas de publicación. Ahora, al estar registrado en el IME, el Boletín aporta una serie de beneficios para los miembros de nuestra Sociedad. Las nuevas ventajas son, por un lado, la posibilidad de difusión nacional e internacional de sus trabajos, sobre todo vía Internet; y por otro, el reconocimiento de un nivel científico, presentación y formato editorial adecuados, tras cumplir los criterios de calidad requeridos por el IME. Además, los trabajos que sean aceptados en el Boletín, podrán ser utilizados como méritos en los concursos y oposiciones que contemplen las publicaciones indexadas en el IME. Espero que todos estos motivos sirvan para aumentar vuestro estímulo investigador y divulgativo y os animen a mandar trabajos para su publicación en el Boletín.

Un cordial saludo,

Gerardo Rodríguez Martínez